

## 2ème édition du Prix des Plurielles : le grand parcours pour faire avancer l'égalité femmes-hommes continue



Automne 2024 - Printemps 2025 marque le retour tant attendu du Prix des Plurielles. Ce prix unique, initié dans les Yvelines, s'étend cette année au Val d'Oise, avec l'ambition de rayonner encore plus largement dans les années à venir. Le Prix des Plurielles est bien plus qu'une récompense : c'est une véritable opportunité de mettre en lumière des femmes extraordinaires, qui œuvrent au quotidien pour un meilleur monde.

## Un prix populaire et bienveillant, avec un impact puissant.

La particularité de ce prix ? Il n'y a pas de candidates ni de jury. Ce sont les habitant.e.s eux.elles-mêmes qui nomment les femmes qu'ils.elles trouvent inspirantes, entre le 7 septembre et le 25 novembre 2024. Qu'ils aient 4 ans ou 104 ans, les citoyen.ne.s des six villes participantes sont invité.e.s à s'investir dans cette démarche citoyenne, ouverte à tou.te.s.





Beynes, Jouy-en-Josas, Les Mureaux, Magny en Vexin, Mantes-la-Ville et Vernouillet



## Les femmes nominées bénéficieront d'une mise en lumière exceptionnelle, à travers :

- Un portrait photo et écrit réalisé par une marraine de l'événement. Chaque portrait sera visible dans le **Livre des Plurielles**.
- Un séminaire sur le leadership au féminin de trois jours, dans un havre de paix, au Moulin Pont Rù, du **7 au 9 février 2025.**
- Un partenariat **média** pour chacune des six lauréates, afin de donner encore plus de visibilité à leur action et à leur engagement.

Quelques mots sur l'Académie des Pluriels qui a conçu le Prix des Plurielles, insufflé par Marielle Savina, déléguée départementale aux droits des femmes et à l'égalité femme-homme (78):

L'Académie des Pluriels a été fondée en novembre 2019 par un collectif de citoyennes engagées pour l'émancipation de la jeunesse faisant face à un déterminisme social fort.

Nous souhaitons un monde où chacune et chacun a la capacité de créer sa place en ayant le sentiment de réussir sa vie.

Depuis le début de l'aventure, l'activité phare de l'Académie des Pluriels est la Coop'J, un parcours de formation destiné à redonner le goût et le pouvoir d'agir aux jeunes. Aujourd'hui, l'Académie des Pluriels est aussi un tiers lieu vivant destiné à faire vivre l'engagement de la jeunesse pour l'intérêt général et la nature.

Avec le Prix des Plurielles, elle porte un mouvement fédérant toutes les générations en faveur de l'égalité femme-homme.

Parce que nous croyons que s'engager dans un processus créatif est facteur de changement social.



- 7 septembre au 25 novembre 2024 : nomination des femmes inspirantes par les citoyen.ne.s
- **Décembre 2024 :** écriture des portraits et photographie des nominées
- Février 2025 : séminaire de trois jours pour les finalistes
- 8 mars 2025 journée internationale des droits des femmes : cérémonie de remise du prix des Plurielles dans un lieu prestigieux (l'édition 1 s'est déroulée au Grand Trianon du château de Versailles)



Valoriser des femmes engagées, c'est célébrer leur force insoupçonnée Sara Gentès

Le Prix des Plurielles, c'est récompenser et encourager l'amour de l'Autre

**Oumou Kanté** 



Voici les mots de deux jeunes volontaires en service civique à l'Académie des pluriels, qui illustrent **l'impact et la beauté de cette expérience**, tant pour celles et ceux qui la vivent que pour celles et ceux qui l'organisent.

Engagé pour l'égalité femme-homme et la participation citoyenne à la vie de la cité, le Prix des Plurielles est une opportunité de mettre en lumière des femmes inspirantes dans les Yvelines et le Val d'Oise!

Contact : Mialy

06 62 48 50 96

www.academiedespluriels.org

mialy@academiedespluriels.org

prixdesplurielles





**PLURIELLES** 

















PRÉFET

**DES YVELINES** 













